

El juego de las fotos

En el aula

Los chicos recopilarán fotos de los maestros de la escuela de cuando eran chicos, preferentemente en ámbito escolar. Con ayuda de su maestro o maestra, pueden digitalizarlas usando un escáner o fotografiándolas con una cámara de fotos digital o cámara web. Los chicos preguntarán a los docentes participantes por un recuerdo asociado a esa imagen. La idea es que, con las imágenes y los textos producidos a partir de los recuerdos de los docentes, armen una presentación para proyectar el día del festejo. Si la escuela no cuenta con recursos para proyectar, se pueden armar láminas con las fotos y los textos, y colgarlas en un mural.

En el acto

Se puede armar un mural para que lo vean los asistentes. También se puede organizar un juego para adivinar quién es el docente detrás de cada imagen y recuerdo.

